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こんにちは。いつも有り難うございます！駒場です。

今年、早くも3月も終わろうとしています。

一月往ぬる 二月逃げる 三月去る

毎日が忙(せわ)しなくどんどん過ぎて行きますね。

そんな時に、こんなエッセイに出逢いました！

株式会社 駒場工務店
代表取締役 駒場一仁

こんにちは、泉です！昨年１０月に起工式を行い、

お施主様、設計事務所さまと共につくり上げて

きた《辻堂のいえ》がようやく完成しました。

お施主様の御厚意により、3月11日、12日の２日間、

完成見学会を開催させていただきました！

Maestro尾崎家具装飾㈱さまの家具と、新井さんのコーディネートでステキな

空間が作り上げられ、お客様を迎える準備が整いました！

【辻堂のいえ新築工事】

■設計監理 アトリエグリッド一級建築士事務所様

『かしこまりましたっ！』

『 歩く 』という字は

『 少し 』『止まる』

と書きます

無理して急がなくて

いいんです！

他人のペースに

あわせなくていいんです！

あなただけの

ゴールに向かって

あなたのペースで

確実に一歩一歩しっかり

進んでいきましょう！

☆はい！

忙しさに追われて自分を見失う恐れがありました。

自分を信じ、自分を大切にして

歩いて行こうと思います。

暖かい春は直ぐそこです！

今月も引き続き宜しくお願い致しますm(__)m

両日とも、朝から見学のお客様が途切れること

なくお越しくださり、みなさまが真っ白な外壁・

玄関上のロフト・スタイリッシュなキッチン・中庭を

望む各部屋を見て喜んでくださいました！

見学会を終え、お施主様へのお引渡し式を

行いました。アトリエグリッド岩西さんからのひと言

のあと、お施主様ご家族がならんでテープカット！

こうして、無事にお引渡しを迎えられました。

お施主様、アトリエグリッド岩西様、

「辻堂のいえ」施工に携わって

下さった各業者様、

本当にありがとうございました。

（ 泉 ）

担当：山本真司

担当：
玉置克広

【M事務所新築工事】（和歌山市）【中津支所庁舎改修工事】（日高川町）

【設計監理】 ㈱田渕建築設計事務所様【設計監理】 ㈱岡本設計様

今月末の引き渡しに

向け、最終仕上げや

最終チェックに取り掛

かっています。

美装も入り、

いよいよ完成です！

今月末に検査を

控えており、

自動ドアの調整や点字タイルの設置、

美装・・・と最終段階を迎えています。



こまば
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どんな時も、丁寧で気持ちの

良い挨拶・会話の山本涼くん。

お施主様や、業者様からお褒めの言葉をいただきます。

わたしも涼くんを見習っていきますね(o^^o) ♪

こんにちは！伊藤昌美（いとうまさみ）です。

水廻りの日頃のお手入れは大変なものですね。

ズボラな私から、ひとつアドバイスを♪

私がいつも心がけていることは、 ךּ

כֿ です。例えば、蛇口。蛇口は、水アカ・湯アカ・

石けんカスが付いて、放っておくと汚れが

取りにくくなりますが、使用後に水分を拭き取る

だけで、カンタンにピカピカの蛇口を保つことが

できます。カンタンでもつい・・・？？

１日に１回、例えば、洗面台は朝の歯磨き後、

キッチンは夕食の後片付け後、

お風呂は入浴後に・・・といった

ように自分の中で癖づけてみて

ください。洗剤も使わずに、

お掃除の手間が省けます。浴室の

ミラーもこの方法をお勧めします＾＾

【済広寺新築工事】（美浜町）

３月１３日大安、済広寺新築工事（美浜町和田）の

起工式を行いました！

設計事務所様を始め、新築委員会の方々、檀家の

皆様方、約４０名が出席して下さいました。

旧本堂は、いまから１７４年前の天保１４年に上棟し

たとの記録が残っているそうで、老朽化が進んできた為、

７，８年前に建替えの話が持ち上がり、新築委員会を組織し、

計画を進めてこられました。起工式は、焼香、刈り初め、

鍬入れ等に続き、教典や阿弥陀如来の木像などを入れた

壺を土の中に納める仏式で執り行われました。

来年７月末完成、お盆に落慶法要を

行う予定です！

やまもと りょう
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■設計監理 有限会社北田設計様


